

## Septiembre vuelve a dejar un importante incremento en las cifras del desempleo

Contabilizados 2.123 desempleados en Priego, situándose el índice interanual en el -3,76%

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 8 de octubre de 2015 - 12:48



Por segundo mes consecutivo el desempleo en nuestra localidad ha vuelto a experimentar un significativo incremento, uno de los más importantes del presente ejercicio junto al registrado en enero.

La conclusión de la campaña veraniega en sectores como el de la hostelería y la restauración, ha incidido en este repunte de las cifras del paro, que mantienen la

te

Según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes de septiembre un total de 2.123 personas paradas registradas, lo que supone 60 parados más que en agosto, o lo que es lo mismo, un incremento mensual del 2,90% absorbido casi en su mayor parte por el colectivo femenino.

Así, en septiembre se han contabilizado 49 desempleadas femeninas más que en agosto, un 4,60%, situándose éstas en las 1.113, frente a las 1.064 de agosto, mientras que en el colectivo masculino este incremento ha sido inferior, en concreto 11 desempleados más en el último mes, un 1,01%, situándose éstos en los 1.010 frente a los 999 con los que finalizaba agosto.

Unos registros que por tercer mes consecutivo sitúan el índice interanual en porcentajes negativos, en concreto en el -3,76%, al pasar de las 2.206 personas paradas registradas en septiembre de 2014, a las antes comentadas 2.123 de septiembre de 2015, lo que supone un descenso de 83 parados menos en un año.

Descenso que ha absorbido íntegramente por los hombres, pasando éstos de los 1.122 registrados en septiembre de 2014 a los 1.010 del pasado mes (112 desempleados varones menos en un año, un -9,98%), mientras que en caso de las mujeres se ha producido un incremento, en concreto 29 desempleadas más en el último año, al pasar de las 1.084 registradas en septiembre de 2014 a las 1.113 con las que finalizaba el reciente mes de septiembre, lo que supone un incremento porcentual del 2,67% en el último año.

En cuanto a otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, se ha consignado el tercer descenso consecutivo, ya que de los 4.648 contabilizados en agosto se ha pasado a los 4.644 de septiembre, 4 menos en un mes, mientras que en el caso de las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), tras dos descensos, se ha registrado un nuevo incremento, al pasar de los 3.085 contabilizados en agosto a los 3.139 con los que finalizaba septiembre.